

HVBG-Info 35/1998 vom 11.12.1998, S. 3372 - 3380, DOK 523.4/017-SG

Zur Rechtmäßigkeit eines Gefahrtarifs - Kfz-Verkäufer in einem Autohaus sind dem technischen Unternehmensteil zuzuordnen - Urteil des SG München vom 28.05.1998 - S 41 U 342/97

Zur Rechtmäßigkeit eines Gefahrtarifs (§§ 730 ff. RVO - vgl. dazu § 157 SGB VII) - Gefahrtarif Teil III (Zuordnung der Arbeitsentgelte im Lohnnachweis) - Zuordnung der Kfz-Verkäufer in einem Autohaus dem technischen Unternehmensteil (nicht kaufmännischen Bereich) - Beitragsänderungsbescheid gemäß § 749 RVO (vgl. dazu § 168 Abs. 2 SGB VII);

hier: Urteil des Sozialgerichts (SG) München vom 28.05.1998 - S 41 U 342/97 - (rechtskräftig)

Das SG München hat mit Urteil vom 28.05.1998 - S 41 U 342/97 - entschieden, daß die Kfz-Verkäufer in einem Autohaus dem technischen und nicht dem kaufmännischen Bereich zuzuordnen sind. Ein entsprechender Beitragsnacherhebungsbescheid gemäß § 749 RVO einer Metall-BG war daher vom SG nicht zu beanstanden.